



PORTONS NOS RÉFORMES

Carcassonne, le 26 mars 2020

Le 30 Janvier 2020 à Lézignan, lors de l'Assemblée Générale des syndicats CGT de l'Aude, Philippe MARTINEZ évoquait une CGT à l'écoute, une CGT offensive, une CGT féministe, une CGT de proximité avec les salariés.

Face à la crise sanitaire mondiale et qui frappe notre pays, nous conservons notre cap progressiste. Les réformes concernant les indemnités chômage et les retraites ont été reportées par le gouvernement. Nous demandons leurs annulations purement et simplement.

En effet nos systèmes de sécurité sociale, de retraite, de chômage, sont, d'une part à maintenir, d'autre part à renforcer. C'est une évidence !

Les services publics sont essentiels à la crise sanitaire qui frappe notre pays.

Les difficultés dans nos services de santé tant en personnels, matériels, médicaments découlent d'une logique de profits et de marches à courtes vues

NOTRE SANTÉ VAUT BIEN MIEUX QUE LEURS PROFITS !!

Les attaques que nos services publics subissent depuis de trop nombreuses années affaiblissent notre capacité collective à faire face à la pandémie.

Les coups destructeurs et successifs sur nos services de santé, d'hôpitaux publics et privés, EHPAD, postes, communications, énergie, qui fragilisent notre population aujourd'hui.

En ce sens les mots de Philippe Martinez raisonnent sur notre capacité à être porteurs de progrès social

NOUS NE LÂCHERONS RIEN. NOUS SOMMES DEBOUT !

Présents dans les entreprises à demander des audiences avec les directions. Nombreux à être indignés du sort que le patronat réserve aux employés du commerce, comment peut-on rester sans avis quand les caissiers travaillent sans masques, sans gants, sans protections ? Nombreux à nous regrouper en syndicats dans les endroits où il n'y en avait pas, parce que l'indignation ne suffit pas.

Nous avons des solutions, nous savons que le travail peut et doit être organisé autrement, par exemple, les 32 h pour toutes et tous, le nouveau statut du travail salarié, avec des droits qui seraient attachés à la personne et non pas à l'entreprise,...

Notre président de la république a annoncé lors de son allocution que des nationalisations pourraient être faites.

Allez ! C'est le moment ! L'urgence sanitaire est une réalité, nous devons assurer la santé des personnels soignants, des salariés en préservant leurs droits.

Convaincus de la nécessité d'assurer la continuité des services publics et des activités essentielles à la population, la situation exceptionnelle que nous vivons appelle des mesures d'urgence dans le respect de nos droits, pas en dépouillant systématiquement les salariés, les précaires, les femmes, etc.

Les réformes que nous souhaitons sont plus que jamais nécessaires aux salariés.

**RETRAITE, SANTÉ, ÉNERGIE, ENSEIGNEMENT...
NOS VIES VALENT MIEUX QUE LEURS PROFITS
NE RESTONS PAS ISOLÉS !**